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Protokoll AK Kommunikationsplattformen 
 

Datum und Uhrzeit:  01.06.2019, 14:11 UHR 

 

Leitung:  Lars Bröker (Marburg)   

Protokoll:  Simon (Bonn) 

 

 

Anwesende:  

Freiburg (Kaddy, KIL?), Bonn (Simon, Marlon), Greifswald (Alexej), HU Berlin 

(Jan), Tübingen (Franka), Dresden (Alex), Jena (Philine, Pauline), Hannover 

(Marisa), Bayreuth (Nico), Aachen (Christian), TU München (Ivan) 
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TOP 1: Einleitung  

• Begrüßung der Teilnehmer 
• Vorstellungsrunde 

 

TOP 2: Ergebnisse der Austauschrunden 

• Telegram wird genutzt, angenehmer als Whatsapp 
• Moodle-Kurs bzw. allg. e-learning-Plattformen der Uni (online für Protokolle) 
• Altklausuren werden auf Sciebo hochgeladen und dann individuell 

freigeschaltet oder werden auf USB-Sticks gezogen, meist werden nur 
Gedächtnisprotokolle genutzt 

• Whatsapp hatte Motivationsprobleme (keine Antworten erhalten) 
• Slack für wichtige Organisationssachen und Whatsapp für Spam und schnelle 

Nachrichten 
• Franz verbindet verschiedene Messenger auf dem PC  
• Discot wird teilweise zur Sprachkommunikation genutzt  
• Slack:  

o Integrationsmöglichkeiten für Tools klasse 
o übersichtliche Struktur 
o Nachrichtenzahl limitiert auf 10.000, aber Backups möglich 
o Einführung nötig, oft erfolgt Wechsel nicht gut 

• Whatsapp: 
o erfüllt Zweck als einfache schnelle Kommunikationsplattform 
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o wird schnell unübersichtlich z.B. bei Veranstaltungen → oft mehrere 
parallele Gruppen 

o wenn Slack genutzt, meist für Kleinigkeiten beibehalten 
▪ rechtliche Probleme 

 

TOP 3:  Soll BuFaTa die Kommunikationsplattform wechseln  

  

• Whatsapp reicht für BuFaTa aber Organisationseinheiten (z.B. StAuB) sollten Slack 
benutzen 

• Slack für Koordination von (u.A.) 

• der Ankunft  

• AK-Planung evtl. mit Teilnehmern 

• Emailverteiler reicht für Fragen der Fachschaften, sonst veralten Kontakte  

• für nicht anwesende Fachschaften: Slack für Diskussionen, damit diese auch 
inhaltlich etwas mitbekommen  

• StAuB will Einführung in Slack geben, aber es wird als unsinnig während des AKs 
erachtet, besser wenn alle Fachschaften dabei sind   

 

TOP 4:  weitere Kommunikationsmedien   

 
4.1: Kommunikation mit anderen Uni-internen Fachschaften  

• Verbindung zu anderen Fachschaften nur über E-Mail oder über eine 
Whatsappgruppe mit allen andern Fachschaften  

• Fachschaftenkonferenzen (Marburg) 
 
4.2: Medien zur Veröffentlichung von Protokollen  

• diverse Cloudmöglichekeiten werden verwendet 

• erst Einladung mit Tagesordnung, fertiges Protokoll wird aus Sciebo hochgeladen 

(Aachen) 

• teilweise wird es noch per Mail rumgeschickt 

• wird bei Slack hochgeladen, alle können es bearbeiten und dann wird es erst 

bestätigt  

4.3: Schichtpläne  

• über Doodle, welche besprochen werden  

• Personenbezogene Daten in Doodle werden durch Spitznamen etc. vermieden  
 
4.4: Kommunikation mit anderen Studierenden 

• Facebook(Gruppen), Instagram 

• Emails 

• Zeitung auf Toiletten genannt „Klopapier“ 

• Plakate 
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Meinungsbild: Soll der AK so auf der nächsten BuFaTa weitergeführt 

werden (als kurzer/langer AK)? 

Dafür (-) 14 (einstimmig) /  Dagegen (-) 0 /      

Enthaltungen (-) 0 

Anmerkungen: Soll als Austauschrunde weitergeführt werden  

 

Sitzung um 15:13 Uhr geschlossen. 


